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Vespertina Radio 
Viernes 13 de febrero de 2009 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) MR. Magazine Radio 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 

 

POLÍTICA 
El sexenio de Salinas de Gortari fue fallido, porque fue cuando se generó la peor crisis 
económica, afirma Francisco Garrido, en una entrevista con Milenio Diario. (PC) 
 
Cabeza. En sesión del IEQ se rifó un mes y una letra del abecedario para la insaculación de 
los ciudadanos que integrarán las mesas directivas de casilla en el proceso electoral. 
Salieron del mes de diciembre y la letra J, es decir, se va a elegir al 10% de la lista nominal 
de las personas que hayan nacido en diciembre y su primer apellido inicie con J y serán 
notificadas en la primera semana de junio. (PC) 
 
Si tienen algo que vayan y demanden, afirma Manuel González Valle, ante la continuación 
de una campaña de guerra sucia en su contra. Dijo que esto no le va a quitar el sueño, pues 
son puras invenciones. (PC) 
 
Cabeza. Caso omiso a la guerra sucia, dice el alcalde Manuel González Valle. (NC) 
 
Cabeza. Abre el PAN municipal el proceso de afiliación de miembros adherentes, informó el 
dirigente Ismael Becerra Reséndiz. (NC) 
 
Cabeza. Por lo menos 4 legisladores panistas están con las maletas hechas para registrarse 
como candidatos a una diputación federal. (PC) 
 
Cero tolerancia en la lucha contra el narcotráfico afirmó el Senador José Calzada Rovirosa, 
quien dijo que para impulsar la economía del país se debe trabajar en tres ejes: seguridad 
social, seguridad pública y seguridad económica. (NC) 
 
700 empleos se han perdido de diciembre a la fecha en el sector lechero en Querétaro, 
debido a la crisis, aunque descarta el senador José Calzada Rovirosa reducir impuestos a 
las empresas para palear la crisis económica. Señala que es necesario flexibilizar el marco 
tributario, ante las inquietudes que le manifestaron los jóvenes de COPARMEX. (PC) 
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Andrés Manuel López Obrador se está equivocando y solamente confunde a los militantes. 
Es triste y lamentable, señaló Orlando Caballero Núñez, que López Obrador haya decidido 
apoyar a otros partidos políticos para esta elección, precisando que al menos en Querétaro, 
el Sol azteca no perderá votos por esta situación. (NC) 
 
Cabeza. José Carlos Borbolla es el candidato ideal del PRD a la gubernatura. Mostrándose 
confiando en las posibilidades del sol azteca en las próximas elecciones intermedias, el 
diputado del PRD, Martín Mendoza Villa explicó que Borbolla es el que mejor cumple con el 
perfil, precisando que los apellidos en la política no cuentan. (NC) 
 
Cabeza. Son once los que aún suspiran por diputaciones federales en el PRD. (NC) 
 
Cabeza. Claro que seguirá el proceso contra los comisionados de la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental. El diputado Marco Antonio León Hernández señaló que ante 
la claridad de las irregularidades en el manejo del presupuesto en la CEIGG, la legislatura no 
puede ser cómplice al dejarlos pasar, por lo que personalmente dará seguimiento al proceso, 
hasta sus últimas consecuencias. (NC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava Bolaños comenta que esta semana en lo nacional lo destacado son dos 
hechos. Por un lado las declaraciones de Carlos Slim, que fueron sacadas de contexto por 
algunos medios, pero que la mismo tiempo el presidente calderón le recuerda que aquí hizo 
su fortuna. Lo importante es que fortalecer nuestra economía y comprar lo hecho en México. 
Por otro lado, están las declaraciones de Carlos Téllez, quien resulta evidente que estaba en 
una reunión con amigos y habló con el lenguaje que se usa en ese ambiente. Se trata de un 
técnico muy competente en su ámbito y resulta curioso que ahora saquen esto. En lo local, la 
nota la dan los diputados con su informe que fue en general un desastre por la falta de un 
protocolo. (NC) 
 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Impulsar una política industrial que favorezca las compras de lo hecho en México frente a la 
crisis, propuso el presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. Hoy a las 6 y media 
de la tarde es su asamblea anual en sus oficinas. Pedro Ruiz Velasco va a rendir su 
segundo informe de actividades y se perfila para ocupar este puesto por un año más, porque 
hasta el momento no se ha inscrito nadie más y la toma de protesta será hoy mismo. (PC) 
 
En los Pinos se llevó a cabo el anuncio del lanzamiento del Centro de Turbinas Aeronáuticas 
del grupo ITT, que se instalará en Querétaro, con una inversión inicial de 160 millones de 
dólares. Este centro se destinará al diseño, desarrollo y fabricación de turbinas de baja 
presión en México, componentes fundamentales de los motores de las aeronaves modernas, 
con este proyecto se estima crear cerca de 850 empleos directos y unos 2 mil 500 de manera 
indirecta. (PC)  
 
Francisco Garrido asistió hoy al anuncio del lanzamiento del Centro de Turbinas 
Aeronáuticas del grupo ITT en México, ahí dijo que en 5 años el gobierno estatal ha captado 
una inversión por más de mil 140 millones de dólares, impulsando el establecimiento de 
empresas que tienen que ver con el sector aeronáutico. (PC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Se estima un crecimiento del 5% en la matricula de educación básica para el próximo ciclo 
escolar, informó el coordinador operativo de la USEBEQ Raymundo Gómez. Indicó que en 
estas semanas van a estar enfocados a atender a un 8% de padres de familia de alumnos a 
los que se les tendrá que ofrecer alguna otra alternativa, ya que es el porcentaje de la 
población que no puede ser ubicada en la escuela que ellos quieren. (PC) 
 
Se ha detectado en las inmediaciones de seis escuelas, la venta  y el consumo de droga, 
informó el coordinador operativo de la USEBEQ, Raymundo Gómez Ramírez. Indicó que 
son cuatro en Querétaro, una en Corregidora y otra en San Juan del Río; ya se notificó a la 
Procuraduría General de Justicia. (NC) 
 
La Asociación de Padres de Familia del Estado ha recibido 11 quejas de octubre a la fecha, 
por mal uso de las cuotas de padres de familia, informó la presidenta Elizabeth Castañón. 
Dijo que están trabajando con algunas instituciones bancarias para buscar alternativas, a fin 
de transparentar el manejo de este tipo de cuentas. (PC) 
 
Cabeza. Ya son 11 las escuelas que tienen una tiendita saludable, programa que se lleva a 
cabo de manera coordinada entre el DIF y la USEBEQ. Con ello se pretende disminuir el 
problema de obesidad en menores, ya que México ocupa el segundo lugar después de 
Estados Unidos. (PC) 
 
Cabeza. La Asociación de Padres de Familia del Estado, presentó su plan de trabajo 2008 – 
2009. Su objetivo es capacitar, orientar y asesorar a las asociaciones de padres de familia de 
las escuelas del estado. (PC) 
 
SOCIEDAD 
Se mantiene firme la postura de llevar a cabo un paro el lunes por parte de los transportistas 
de pasajeros de todo el país. El paro será indefinido, como medida de presión para que el 
gobierno congele el precio del diesel. Se considera la participación de unos 5 millones de 
unidades, ya se sumaron grupos sindicales del sector y de la CONATRAM. (PC) 
 
Cabeza. Las obras del Acueducto avanzan de manera intensa, a pesar de los conflictos con 
ejidatario de Cadereyta, afirmó el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Para muchos el viernes 13 es día de mala suerte, por el 13 de octubre de 1307 cuando se 
hizo una matanza colectiva de los Caballeros templarios, por considerarlos herejes. (NC) 
 
De 300 a 400 pesos gastan en promedio los consumidores que acuden este 14 de febrero a 
los restaurantes para festejar el día del amor y la amistad, indicó el presidente de la 
CANIRAC, Mauricio Salmón. Esperan un incremento en sus ventas de un 20% este fin de 
semana. (PC)  
 
El afecto es el principal regalo para este 14 de febrero entre los funcionarios. El Magistrado 
Jesús Garduño Salazar dice que dará tranquilidad; Alfredo Botello no sabe; (NC) 
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Amor y más amor obsequiará a su esposa Manuel González Valle, mientras el Secretario de 
servicios públicos  Juan Alberto González Arce asegura que llevará a su esposa a una 
cena romántica. El 14 de febrero llegó al municipio de Querétaro y Jorge Luis Alarcón Neve 
celebrará en familia. (NC) 
 
MUNICIPIOS 
Cabeza. Recibe la Secretaría de servicios públicos municipales por parte de la PROFEPA, la 
recertificación por el manejo de los residuos. (NC) 
 
Cabeza. Entregará la PROFEPA al municipio capitalino, árboles endémicos para la 
reforestación del río Querétaro. (NC) 
 
Sondeo. Turistas, estudiantes y en su mayoría jóvenes queretanos, ya están utilizando el 
Internet inalámbrico en las plazas públicas del centro histórico. La mayoría opina que esta 
muy bien este servicio. (PC) 
 
Cabeza. Luego de 4 días de trabajo en la calle, la Secretaría de Seguridad Pública Municipal, 
concluye hoy el programa de educación vial, “Todos por nuestra seguridad”. Esta mañana 
estuvieron en la avenida Constituyentes con Vizcaínas, colonia Carretas. (PC) 
 
Cabeza. El municipio de Querétaro se convirtió en el primero en ser recertificado por 
PROFEPA, por su manejo de residuos sólidos. (PC) 
 
Cabeza. Autoridades municipales entregaron una audioteca a la biblioteca municipal de 
Desarrollo San Pablo. (PC) 
 
Queja. Hoy en plaza de las Américas unos inspectores del municipio se llevaron de manera 
arbitraria a un joven que estaba vendiendo sus globos ahí y que tenía permiso de la plaza 
para venderlos. Las placas de la camioneta del municipio que se lo llevó son, SSO6530. (PC) 
 
Queja. Ángel Vázquez habló para decir que vio a 4 inspectores quitándole globos a un señor 
en plaza Santa Cecilia, pero los inspectores escogían los globos que le quitaron. (PC) 
 
AGROPECUARIA 
Debido a la crisis, en el sector lechero de Querétaro se han perdido 700 empleos de 
diciembre a la fecha, por lo que el próximo lunes a las 11 de la mañana, los productores se 
manifestarán en contra de la importación de leche en polvo, la sede de esta protesta se 
trasladó de las oficinas de la SAGARPA a la Secretaría de Economía, debido al diálogo que 
ya iniciaron con las autoridades de agricultura, señaló el presidente del Frente Nacional en 
defensa de los productores y consumidores de leche en Querétaro,  Víctor Manuel 
Martínez. (PC) 
 
ECOLOGÍA Y SALUD 
Por lo menos mil 500 árboles que recibirá PROFEPA por el pago de multas, se ocuparán 
para reforestar el río de El Pueblito, el río Querétaro y el río San Juan, informó el Delegado, 
Arturo Eulogio Ortiz Montes. (PC) 
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LABORAL 
La Secretaría del trabajo en el Estado destinará 360 mdp para apoyar a desempleados que 
estaban bajo el régimen de honorarios, informó el titular Rafael Camacho Sandoval. (NC) 
  
Cabeza. 120 empresas de competencia federal se encuentran en condición crítica, las cuales 
podrían cerrar afectando a cerca de 10 mil trabajadores, informó el delegado de la Secretaría 
del Trabajo y Previsión Social, Sergio Lozano. (NC) 
 
 
JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Recibirá seguridad pública municipal, más de 90 mdp de un subsidio federal, dio a conocer el 
capitán Armando Sánchez Estrada. El convenio se firma el lunes. (PC) 
 
La Secretaría de Seguridad Pública municipal recibirá 95 mdp por recursos del Subsidio de 
seguridad pública municipal (SUBSEMUN) informó el titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública, Armando Sánchez. (NC) 
 
Cabeza. Se registró un inusual movimiento policíaco esta mañana en Banamex, sucursal del 
centro histórico. Se trató de un altercado o mal entendido entre clientes y al parecer personal 
del banco. (PC) 
 
Cabeza. En marzo iniciarán la construcción del edificio que albergará los juzgados cívicos del 
municipio de Corregidora, donde se invertirán 2.5 mdp. (PC) 
 
Cabeza. El 19 de febrero el presidente del Tribunal Superior de Justicia rendirá su informe 
anual de actividades en el teatro de la república. (PC) 

 


